

Exhuman cinco cuerpos de tres fosas clandestinas en Chihuahua

BAJAS

AYER

Redacción

CIUDAD JUÁREZ. La Fiscalía General de Chihuahua informó del hallazgo de cinco cuerpos dentro de tres fosas clandestinas descubiertas en un rancho ubicado al sur del poblado de Ascensión.

El vocero de la dependencia, Carlos González, reportó que fueron localizadas las fosas clandestinas luego de una denuncia anónima que fue atendida por policías federales, agentes estatales y militares.

El punto de la excavación tuvo lugar en un sitio conocido como Los Cerritos, en el municipio de Ascensión. Detalló que en la primera fosa se encontraron dos cadáveres, en la segunda otros dos y en la tercera sólo uno.

Desde la noche del viernes, peritos antropólogos de la Fiscalía General del Estado comenzaron con las excavaciones, mismas que fueron reanudadas la mañana de ayer por los uniformados y militares, para luego proseguir con la exhumación de los cuerpos.

En el punto fueron localizadas tres tumbas están separadas en un radio de aproximadamente 500 metros.

El pasado mes de noviembre, en Puerto Palomas de Villa, fueron localizadas varias fosas clandestinas donde se encontraron 20 cuerpos.

Cinco cuerpos en Sonora

Cerca de las 14:40 horas de ayer fueron localizados los cuerpos sin vida de cinco personas en el kilómetro 36 de la carretera Sonoyta-Peñasco, al noroeste de la entidad.

En un comunicado, la Policía Estatal Investigadora (PEI) informó que los cuerpos, todos de sexo masculino, se encontraban a 20 metros aproximadamente de la cinta asfáltica, hacia el monte, a mano izquierda de la carretera.

Se calcula que las víctimas, bien vestidas, tenían entre 25 y 40 años de edad. Hasta ayer no habían sido identificadas, y todas presentaban un impacto de proyectil de arma de fuego en la cabeza. Estaban cubiertos con una cobija de color café y un cobertor de color azul.